
 

 

 

 

 

  

先日の西松祭で完全に旧生徒会と新生徒会の引き継ぎが行われました。これからは一、二年で学校を引っ張ってい

く番です。二年生はこれから学校を引っ張っていくという自覚を持ち一年生は二年生のサポートをしつつ、リーダース

キルを磨いてください。 

これから、この『西中タイムズ』を活用し、キャンペーンや公約などについてお伝えします！皆さんで学校生活をより

よくしましょう！次に行われる大きな行事は三送会です。クラスや学年としてより成長した姿を見せられるようにしましょ

う。 

～新生徒会役員あいさつ～ 

 

 

会長 

砂川凛太朗 

僕は各役員の目指す学校像、公約はもとより全校生徒の声を聞いて学校生活にできる

限り反映させていきます。これから西中目安箱を使いやすくすることを始めとし、みなさんが

生徒会に意見を言いやすい環境を作り上げていきます。僕に直接伝えに来るのも大歓

迎！これからはこの七名の生徒会役員でよりよい学校を作り上げていきます。 

今年のスローガンは〜挑戦そして飛躍へ〜 

です。快適な学校生活を送るためにみなさんのご協力よろしくお願いします！ 

副会長 

藤原千穂 

私は「協力できる西原中」を目指しています。学校生活の中心は皆さんです。皆さんがよ

り快適で楽しい学校生活を送れるよう、全力でサポートしていきたいと思います。一年間どう

ぞ宜しくお願いします！ 

副会長 

髙島三幸 

私は生徒会役員として、自分の気持ちと共に、相手の気持ちを考え、何事にもみんなが

協力、助け合いができる学校にしていきます。忘れられない学校生活にできるよう頑張りま

すので、一年間どうぞよろしくお願いします！ 

書記 

森田陽茉梨 

私は、西原中が団結力が高く、仲間を思いやることのできる学校にするためにレク大会

などのイベントなどを行います。その他にも皆さんの思い描く西原中になるように最善を尽く

しますのでよろしくお願いします。 

書記 

高松明穂 

私は思いやりのある学校をつくるためにボランティア活動に積極的に取り組んでいきま

す。皆さんが楽しい学校生活を送れるよう全力を尽くしますので宜しくお願いします。 

会計 

小倉衣織 

私は西原中の生徒の皆さんが社会貢献をして､人を助けられる活動をやっていこうと思

っています。他にも西原中目安箱を生かして皆さんの意見を聞いて、楽しく､そして通いや

すい学校を目指します！一年間よろしくお願いします！ 

会計 

山田都琶 

私は生徒会役員として、皆さんの意見を大切にし、全生徒のみなさんが楽しく、忘れられ

ない中学校生活を送れるようにします。そのために、レクなどの時間を作り皆さんが楽しかっ

たと思ってもらえるよう全力を尽くしますのでよろしくお願いします。 
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